

Hilfe für Kinder in Nepal

Grundschüler sammeln beim Sport- und Lauftag über 2200 Euro

Die Schulgemeinschaft der Grundschule Obernheim feierte Schulabschluss in der Festhalle. Höhepunkt war die Übergabe einer Spende an das Ehepaar Hauser.

Obernheim. Das Ehepaar aus Unterdigisheim hatte Anfang Juli über drei Projekte in Nepal berichtet, die Kindern helfen, die durch das schreckliche Erdbeben ihre Eltern oder ihr Zuhause verloren haben.

Die Schulkinder haben daraufhin bei den Eltern, Großeltern und den Nachbarn dafür geworben, diese Projekte zu unterstützen und für jede Runde, die beim Spiel- und Sporttag gelaufen wurde, einen bestimmten Betrag zu bezahlen. Auf diese Weise sind über 2200 Eu-



Fabienne und Hanna überreichen die Spende an das Ehepaar Hauser.

Foto: Privat

ro zusammengekommen, die Fabienne und Hanna aus Jahrgangs-

stufe 1 dem überraschten Ehepaar Hauser überreichten.